
Verbale riunione CC del DSS Unico Bari

Il giorno 26 Gennaio 2017 alle ore 15,30  presso la sede del PTA Asl Bari in Via Federico Vecchio 3 
a Bari, si è riunita la sezione distrettuale del CCM Asl Bari, DSS5 giusta convocazione del giorno 
19 gennaio 2017 in allegato.
Sono presenti del CCM Asl Bari:
·Sig.ra Marilena Ciocia ( presidente CCM Asl Bari )
·Sig.ra Italia Agresta ( segreteria CCM Asl Bari – APMAR )
·Sig. Giuseppe Picciotti ( AVO Bari Onlus )
·Sig.ra Rosanna Guglielmi ( A.Fa.U.P )
·Sig. Michele Calabrese ( A.I.C. Puglia )
·Sig. Mario Chimenti ( ANGSA Puglia )
·Sig.ra Carla Bosco ( ANGSA Bari )
 Sono presenti per l'ASL Bari:
·Dott.sa Rosa Porfido ( direttore responsabile DSS Unico Bari )
·Dott.sa Paganelli
·Dott.sa Ciccarelli
·Dott.sa De Lucia
·Dott.sa Costantino Maria
·Dott.sa Virginia Garattini
·Dott.sa Silvia Papa
·Dott. Nicola Bonvino
Come da regolamento anziendale di funzionamento del CCM Asl Bari, alla presenza dei 
rappresentanti di sopra richiamati, è costituita formalmente in data odierna, la sezione distrettuale 
del CCM Asl Bari DSS5.
La presidente del CCM Asl Bari la Sig.ra Marilena Ciocia, dopo l'insediamento della sezione 
distrettuale CCM Asl Bari DSS5 saluta i presenti ed augura buon lavoro.
La dott.sa Porfido sottolinea la difficile situazione del distretto di Bari a causa delle risorse umane e 
strumentali risicate e ciò determina evidentemente una ricaduta sulla qualità dei servizi, nonché la 
qualità. La dott,sa Porfido mira all'obiettivo di uniformare le procedure dei 3 distretti accorpati, con 
certificazione e accreditamento regionale. La presidente Marilena Ciocia chiede di fornire 
informazioni in merito la programmazione dei fondi FESR ed organigramma de nuovo distretto 
“unico BA  ASL”. 
Si invita la dott.sa per il prossimo incontro a concordare preventivamente un luogo più consono 
all'accesso di persone con disabilità motoria. Si concorda di convocare nel prossimo incontro, anche
il Direttore Sanitario Ospedaliero Domenico Labbate e Dott.sa Angela Leaci. 
I prossimi appuntamenti seguiranno il regolamento regionale ogni 3 mesi, salvo necessità 
contingenti presenti dalle parti. La presidente Marilena Ciocia dichiara che le gravi problematiche 
evidenziate in questo distretto, rappresentati dalla quasi inesistente assistenza di prossimità, sarà e 
nei luoghi appropriati.
L'assemblea si chiude alle re 17,45. Letto confermato sottoscritto.
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